

LE 2 MARS, TOUS EN GREVE ET DANS L'ACTION

METTONS LES POINTS SUR LES I A PARINI

ET GAGNONS L'OUVERTURE DE VERITABLES NEGOCIATIONS

PARINI, Directeur Général de la DGFIP, effectue son tour de France des Inter-Régions. Pour Midi-Pyrénées et Languedoc-Roussillon, il sera présent, le 2 Mars à LABEGE.

Au faux prétexte d'entretenir un dialogue professionnel constructif avec les participants « souvent réquisitionnés » ayant siégé dans les différents ateliers constitués au titre du DOS (Document d'Orientation Stratégique), PARINI veut créer l'illusion de l'adhésion des agent(e)s aux restructurations menées.

Il veut notamment démontrer que l'on travaille mieux avec moins d'agent(e)s et qu'il a raison de supprimer 7000 emplois d'ici 2012.

Cette tournée des popotes, vous l'aurez compris, n'a d'autres objectifs que de forcer les cadres à exécuter les orientations nationales de la DGFIP, découlant ellemême des objectifs politiques fixés dans le cadre de la RGPP.

A l'occasion de cet exercice de propagande, pas question pour le Directeur Général d'aborder les sujets ayant trait à l'emploi, aux conditions de travail, aux réformes de structure, à la reconnaissance des qualifications, à la rémunération, aux garanties collectives et statutaires...

Mise à part cela, on peut échanger sur le reste sauf sur tout !!!

Pourtant, ce sont bien les suppressions d'emplois, continues et massives, les restructurations incessantes, un management fondé sur l'obsession de la satisfaction des indicateurs, la perte de sens du travail, l'écoeurement d'être contraint à un travail de mauvaise qualité au nom du productivisme, et l'individualisation de la gestion des agents qui sont à la source de toutes les souffrances subies et de la dégradation des missions.

Pour les syndicats CGT IMPOT-TRESOR de Midi-Pyrénées , il est hors de question que la venue de PARINI se déroule comme une promenade de santé.

Il y a urgence à stopper la casse des services publics !!! Parini doit entendre ce que les personnels ont à lui dire !!!

Le 2 Mars, doit constituer une nouvelle étape dans le processus de lutte et la construction d'un rapport de force de haut niveau permettant d'ouvrir de véritables négociations et gagner sur nos revendications, fonction publique, DGFIP, nationales et locales.

TOUS EN GREVE, LE 2 MARS

VENONS MASSIVEMENT A LABEGE POUR METTRE LES POINT SUR LES I A PARINI

RASSEMBLEMENT A PARTIR DE 9H00 – LABEGE DIAGORA Bus mis à disposition à Tarbes. Départ de la Bourse du Travail.



LA PROVOC CELA SUFFIT !!!

Non content d'organiser la destruction des services publics, le gouvernement multiplie les provocations et les mensonges.

■ SUR L'EMPLOI

Ainsi au lendemain des grèves et manifestation du 21 janvier, E WOERTH déclarait « que le service public fonctionne bien mieux avec moins de fonctionnaires ».

Les 33 749 suppressions d'emplois pour l'ensemble de la fonction publique représentent 500 millions d'Euros. Clairement, ses sommes prétendument économisées servent, dans le cadre du bouclier fiscal, à restituer 368 000 euros, soit l'équivalent de 30 années de SMIC, aux 12 162 ménages les plus aisés.

■ SUR LE STATUT ET LES LICENCIEMENTS DANS LA FONCTION PUBLIQUE

Quelques jours plus tard, à la veille de la parution du décret d'application sur la loi sur la mobilité, le même ministre jetait encore de l'huile sur le feu en affirmant « qu'un fonctionnaire qui refusait trois propositions de postes, ne voulait pas travailler et qu'il fallait le licencier.».

Là aussi le Ministre nous explique qu'un fonctionnaire, contraint pour des raisons de famille, de santé ou tout autre serait un parasite parce qu'il refuserait trois propositions de reclassement à l'autre bout du territoire.

Alors que plus d'un million de chômeurs arriveront en fin de droit courant décembre 2010 et que la crise financière a représenté une aubaine pour les entreprises, ayant procédé à des licenciements massifs pour accroître leurs profits financiers, dans la même idée, le gouvernement casse l'emploi public pour fermer de nombreux services, externaliser, privatiser les missions, donner toujours plus aux riches en faisant abstraction de toute solidarité nationale et en s'asseyant joyeusement sur les principes républicains d'égalité de traitement des citoyens.

SUR LES SALAIRES

Tout cela vient s'ajouter aux invectives récurrentes « sur les salaires mirifiques et honteux privilèges des fonctionnaires.»

Rappelons simplement qu'en 4 ans, un agent(e) de la DGFIP a perdu en moyenne l'équivalent d'un mois de salaire en matière de pouvoir d'achat. A cela s'ajoute la PFR (Prime Fonction Liée aux Résultats) qui pourrait se concrétiser pour les collègues par une perte sèche possible de l'ordre de 10% environ de la rémunération perçue.

Par contre, le gouvernement ne trouve curieusement rien à redire lorsque Henri Progglio cumule des revenus touchés au titre de dirigeant d'EDF et VEOLIA

Afin de maintenir le cap des réformes, le gouvernement utilise les artifices de cette odieuse rhétorique pour dresser la population contre l'ensemble des fonctionnaires.

LE 2 MARS, MONTRONS A CE GOUVERNEMENT,
NOTRE DETERMINATION A NE PAS NOUS LAISSER
CONDUIRE A L'ABATTOIR !!!